



ALCALDÍA LOCAL
DE SUMAPAZ



Comunicado de Prensa

Bogotá, 13 de enero de 2021

Comunicado

A toda la Comunidad Sumapaceña

Cordial Saludo y éxitos en este año nuevo desea la Alcaldía Local de Sumapaz

El presente comunicado se realiza en aras de responder a todas las inquietudes de la comunidad con respecto a la entrega de Regalos que se llevó a cabo en el mes de Diciembre a cada uno de los niños y niñas de la localidad; es importante mencionar que desde la alcaldía se ha buscado brindar a todos y cada uno de los niños un detalle navideño para la época que tanto lo amerita; sin embargo, se han encontrado algunos inconformismos por parte de la comunidad en donde manifiestan la no conveniencia de los regalos entregados; así las cosas la Alcaldía Local de Sumapaz resalta que el proyecto de navidad para su aprobación fue previamente presentado ante el Concejo Local de Arte Cultura y Patrimonio el cual se encuentra conformado por los siguientes miembros de la comunidad y de las entidades responsables:

Arte Dramático y Expresiones Escénicas Rurales Carmen Rosa Moreno Moreno; Artesanos Locales Rosalba Rojas; Asuntos Locales Mileny Hilarion; Cultura Festiva Pedro Alirio Rincón; Danza Campesina Sandra Patricia Suárez Forero; Imaginarios Territoriales e Identitarios desde el Campo Audiovisual Mariela Baquero Mican; Patrimonio y Narrativas Luz Nelly Fajardo Díaz; Expresiones Musicales Campesinas Germán Martínez Hernández y Hermenegildo Torres González; Delegado del Consejo Local de Discapacidad Genaldo Villalba; Delegada del IDPAC Yolanda Pinilla; Delegada de la SCRCD Lorena Salazar y la delegada de la Alcaldía Local de Sumapaz Yolanda León.

Así mismo, el proyecto fue presentado ante la JAL en aras de conocer la opinión y tener su aprobación.

Una vez presentado el proyecto con los detalles seleccionados no se encontró objeción alguna, o propuestas frente al cambio de los detalles seleccionados, por lo cual el proyecto fue aprobado y continuo su curso hasta llegar a su culminación, entregando dichos detalles a todos los niños y niñas, buscando la forma de beneficiar también a aquellos que por algún motivo no fueron inscritos en los tiempos establecidos por la alcaldía, lo cual conllevo que se entregaran regalos el mismo 24 de diciembre logrando que ningún niño de la localidad se quedara sin el Detalle Esperado.



ALCALDÍA LOCAL
DE SUMAPAZ



Comunicado de Prensa

Así las cosas la Alcaldía local resalta que se realizó una socialización previa a la ejecución del proyecto de Navidad en donde se aprobó tanto las actividades como los detalles a entregar.

Ahora bien, teniendo en cuenta sus solicitudes, la alcaldía se encuentra en una nueva revisión de precios de los productos establecidos en el proyecto frente a las cotizaciones suministradas por el contratista, así como los precios de mercado, en aras de brindar a la comunidad la información pertinente.

Por último es importante resaltar que con los mismo recursos del proyecto, la Alcaldía realizó la entrega de anquetas Navideñas a todos los hogares existentes en la localidad, así como la premiación de los concursos de “Cuento Navideño Sumapaceño” y “Decoración Navideña”, en donde se entregaron 5 cenas Navideñas en el caso de concurso de cuento y 10 Lechonas para 150 personas cada una al concurso de Decoración, esto en búsqueda de premiar la gran participación de la comunidad en las actividades desarrolladas.

No siendo más agradecemos su atención y deseamos éxitos en cada una de sus labores.